



Comité

Présidente :
Muriel Delacquis

Trésorière :
Laurence Jelk Morales

Secrétaire :
Pascal Boegli

Lors de l'AG. Membres :
Anne Bosson
Gora Da Rocha
Christophe Degache
Delphine Delpêche
Cathy Espy-Ruf
Lisa Hentsch
Régine Laroutis Monnet
Fabrice Leocadie
Anne-Marie Struijk

Adresse :
palliative Genève
Case Postale 508
1211 Genève 12

info@palliativegeneve.ch
www.palliativegeneve.ch

Procès-Verbal de l'Assemblée Générale Extraordinaire de palliative Genève du 28.09.2021 organisée en visioconférence par zoom :

PV saisi par Laurence Jelk Morales sur la base de l'enregistrement fait par M. Pascal Boegli, secrétaire-

Présents par zoom : 25 membres + 4 procurations

Accueil fait par la présidente Muriel Delacquis qui se présente auprès des membres présents.

Mode de votation :

1. Soit en cliquant sur la fenêtre contextuelle de vote
2. Soit par le Chat pour les personnes détenant une procuration

1. Adoption de l'ordre du jour : à 100%, 29/29

2. Rappel du processus de professionnalisation de palliative Genève (non décrit, reprise de la présentation du 20 mai 2021)

3. Processus de l'engagement du directeur, de la directrice futur-e de palliative Genève présenté par Fabrice Léocadie : 38 dossiers ont été reçus après la publication de l'annonce, 8 dossiers ont été retenus et 4 candidats ont été reçus en entretien et évalués par la commission d'engagement constituée par Fabrice Léocadie, Gora Da Rocha et Lisa Hentsch. 2 dossiers finaux ont été sélectionnés et présentés au groupe d'accompagnement avec émergence d'une candidature répondant aux critères d'engagement. A ce jour, le comité est en attente d'une réponse. Remerciements faits par MD pour le travail conséquent réalisé au cours de ces derniers mois par la commission.

4. Présentation des futur-es candidats-tes pour le nouveau CA de palliative Genève par Anne-Marie Struijk et Anne Bosson :

Il a fallu trouver des personnalités d'horizons divers touchant à la fois au milieu de la finance, du droit, du journalisme, du management, ... Le recrutement s'est fait soit dans le réseau des membres du comité soit par l'annonce faite sur LinkedIn. Chaque candidat a été reçu en entretien par 2 ou 3 membres de la commission dédiée au futur CA. Ainsi 6 nouveaux candidats se sont présentés et 3 anciens membres du comité se sont proposés afin d'assurer une continuité dans cette phase de transition importante. Selon les nouveaux statuts de palliative Genève, le CA peut accueillir 10 membres.

5. Démission du comité actuel :

Un moment particulier pour tous les membres qui se sont beaucoup investis au cours de ces dernières années avec des liens forts qui se sont créés. Muriel remercie chaleureusement tous les membres sortants de même les institutions les soutenant. Un grand merci également à notre secrétaire Pascal Boegli.

Le comité démissionne en bloc pour permettre la création du nouveau CA.

6. Présentation des candidats :

Delphine Bachmann: Infirmière de formation, son parcours la conduit à entreprendre un master en business administration, a travaillé comme infirmière en hématologie et onco-hématologie aux HUG puis aux



Grangettes où elle a participé à la création du centre du sein. Actuellement membre de la direction des deux cliniques Hirslanden. Elle gère plusieurs départements très divers éloignés des soins mais elle a à cœur de construire des projets où la qualité des soins sont au premier plan. Parallèlement, elle poursuit une carrière politique depuis 10 ans au sein du Parti Démocrate-Chrétien, députée au Grand-Conseil, elle est actuellement présidente du PDC et active dans de nombreuses autres associations. Elle se dit très motivée à participer à ce mouvement de développement des soins palliatifs.

Marie-Christine Balzan: Avocate, juriste, c'est par son parcours de vie qu'elle a été confrontée aux soins palliatifs. Elle a à cœur d'apporter ses compétences sur le plan juridique dans la construction de palliative genève.

Nathalie Caix: A travaillé en France dans le domaine pharmaceutique plusieurs années, puis dans le recrutement et coaching dans le domaine de la santé depuis 15 ans. Aimerais apporter ses compétences, sa bienveillance, son esprit d'entraide et de soutien à palliative genève.

Muriel Delacquis : Investie depuis 2016 au sein du comité, présidente depuis trois années, elle souhaite poursuivre son engagement au sein du nouveau CA et se représenter comme présidente afin de mener à bien cette période de transition si les nouveaux membres du CA l'acceptent. Infirmière ressource en soins palliatifs et gériatriques et enseignante chargée de cours à la Haute Ecole de Santé, les soins palliatifs sont devenus une évidence pour elle dans l'accompagnement des résidents en EMS afin de rechercher la meilleure qualité de vie. L'interprofessionnalité est un élément essentiel dans sa pratique et elle est à cœur de poursuivre son engagement dans le nouveau CA.

Cathy Espy-Ruf: Dans le comité depuis l'automne 2018, elle souhaite poursuivre cette belle aventure fort enrichissante. Ergothérapeute de formation auprès des enfants IMC puis aux HUG où elle a pu se former en SP, elle occupe depuis 10 ans une responsabilité cantonale au sein des aumôneries catholiques et poursuit un accompagnement spirituel dans deux EMS genevois. Son poste lui permet d'être en lien avec beaucoup d'aumôniers et de bénévoles. Le rôle du nouveau comité est important pour continuer à promouvoir les soins palliatifs pour tous.

Vanessa Fraiberger: Avocate en Angleterre et France pendant 7 ans, spécialisée dans la rédaction de contrats, puis banquier d'affaire, s'est orientée dans le financement en dettes, recherche de fonds. Engagée à la Maison de Tara, elle a suivi la formation de bénévole mais surtout elle s'investit comme vice-présidente de la fondation, œuvrant à la recherche de fonds, au recrutement de bénévoles, au développement de la maison de Tara sur les réseaux sociaux. Très touchée par le rôle des proches aidants, elle souhaite pouvoir apporter son expérience afin de faire rayonner palliative genève au sein de la communauté.

Walid Habre: Professeur anesthésiste-réanimateur dans le service de pédiatrie des HUG depuis plus de 30 ans, il est impliqué depuis 12 ans dans la prise en charge d'enfants en soins palliatifs en milieu hospitalier mais également à domicile. Il constate un manque important de structures, de formations spécifiques, de coordination dans la prise en charge des enfants en fin de vie, surtout à domicile. Son intérêt d'intégrer le CA est de pouvoir développer des projets dans le domaine pédiatrique



et de bénéficier de la dynamique de ce CA pluriprofessionnel pour défendre les intérêts des enfants concernés par les soins palliatifs.

Laurence Jelk Morales: Médecin de famille formée en SP depuis plus de 25 ans, au comité de palliative genève depuis 10 ans et trésorière depuis 5 ans. Son parcours professionnel en SP a débuté avec le SIDA et s'est développé au fil des ans, enrichissant sa pratique. L'intégration au comité de palliative genève lui a permis de mieux connaître le réseau genevois, de vivre l'interprofessionnalité. Il lui a semblé important de continuer au sein du futur CA pour soutenir cette phase de transition.

Kai-Nicholas Kunze: Bilingue franco-allemand, il est actif comme consultant RH qu'il a débuté au sein des assurances pendant 20 ans. Il souhaite apporter 3 compétences à palliative genève: son intérêt comme coach en développement, comme manager avec une large expérience en leadership et le domaine de l'informatique. Il est investi également bénévolement auprès de réfugiés, auprès de jeunes pour les aider à construire leur CV, à préparer leurs entretiens d'embauche,.. Personnellement, il se sent concerné par les soins palliatifs et espère apporter sa contribution au développement de l'Association.

Pour voter, il faut être membre de palliative genève et les candidats ne votent pas pour eux-mêmes.

Vote: Tous les candidats sont plébiscités et élus à la majorité.

7. Election de la présidente Muriel Delacquis:

Elue à la majorité des voix (26/27 des votants, 1 abstention).
Toutes nos félicitations.

8. Retour sur la nomination du directeur, de la directrice :
Pas de décision de la part de la personne recrutée.

9. Présentation des projets en cours :

-Après-midi scientifique pour la journée cantonale des SP du 6 octobre avec les HUG, palliative genève, IMAD et DGS avec conférence du Dr Fauré en fin de journée.

-Présentation lors de 2 soirées de notre film « Les Soins Palliatifs en EMS » le 7.10 à l'EMS du Petit-Saconnex et le 12.10 à l'EMS Val-Fleury

-Congrès de palliative ch à Bienne le 24 et 25.11 avec présentation d'un poster en lien avec notre film

-Présentation des GT du plan cantonal qui vont se poursuivre par les membres déjà engagés

-Prix palliative genève décerné à un groupe d'étudiants de la Haute Ecole de Santé pour un travail de bachelor en lien avec les soins palliatifs. 1 seul travail a été présenté cette année. Remerciement au groupe des cinq jurés.

-Présentation par Laurence Jelk Morales des recherches de locaux faites avec une décision en attente.

-Présentation du poste de trésorier-rière

Remerciements divers, en particulier à Thierry Monod de la DGS qui a soutenu le processus de professionnalisation de palliative genève.



palliative **genève** ensemble + compétent

Présidente	Trésorière	Secrétaire
Mme Muriel Delacquis	Mme Laurence Jelk Morales	M. Pascal Boegli
Genève le,	Genève le,	Genève le,